



6 Pièces

220 m²

Réf. L0027CF

9 650 €

Lège-Cap-Ferret

Maison à louer (33950)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Plongez au cœur de l'atmosphère apaisante de la Villa Uma, idéalement nichée dans le village pittoresque de Piraillan, à proximité immédiate du marché local, des charmantes boutiques et des célèbres villas ostréicoles. Cette authentique villa de plain-pied, emblématique du Cap-Ferret, vous transporte dans une véritable évasion temporelle, au sein d'un jardin luxuriant, vous promettant des vacances empreintes de sérénité. Profitez des 5 chambres et 3 salles d'eau, aménagées avec simplicité et élégance, offrant des volumes généreux pour toute la famille. La lumière naturelle qui baigne chaque ...

Immerse yourself in the soothing ambiance of Villa Uma, ideally located in the village of Piraillan, just steps away from the market, local shops, and oyster villas. With its authentic architecture, emblematic of Cap-Ferret, nestled in the heart of a lush garden, this single-story villa will transport you to a timeless retreat, ensuring serene holidays. Enjoy 5 bedrooms and 3 bathrooms, elegantly and simply furnished. The spacious layout of this villa provides ample space for the whole family, while natural light floods every corner of the house, creating a warm and inviting atmosphere ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

